

SIXIÈME DIMANCHE DE PÂQUES

5 mai 2024

Évangile — Jean 15 : 9-17

À l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il disait à ses disciples : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si vous êtes fidèles à mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé fidèlement les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que vous soyez comblés de joie. Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande.. maintenant, je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai appris de mon Père, je vous l'ai fait connaître. Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous partiez, que vous donniez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous l'accordera. Ce que je vous commande, c'est de vous aimer les uns les autres. »

Réflexion:

L'Evangile se résume à quelque chose de vraiment simple: Rester dans l'amour de Jésus: "Demeurez en moi comme je demeure en vous" ... gardez les commandements, aimez-vous les uns les autres. Oui, la commande est simple, mais la demande est imposante: sacrifier nos vies. Garder les commandements de Dieu, c'est sacrifier notre vie - nous abandonnons notre volonté de faire la volonté de Dieu et c'est là la condition de la mort. Prendre soin d'autrui et tendre la main à autrui, c'est sacrifier nos vies - c'est aussi mourir. Faire des petites choses tous les jours, non pas parce que nous devons le faire, mais parce que nous voyons l'autre comme le bien-aimé de Dieu, est en train de mourir. Nous choisissons toutes ces façons de mourir et d'autres parce que nous savons que c'est le coût d'être disciple; c'est pourquoi nous avons besoin du don de l'Esprit; C'est pourquoi nous nous préparons à la Pentecôte. (Liturgie vivante, p.132)

Méditation Vincentienne:

Saint Vincent fut une grande source d'inspiration pour Frédéric Ozanam dans sa vie, son travail et ses écrits. Pour Vincent, cependant, et pour Frédéric, c'était la charité du Christ qui les poussait à faire ce qu'ils faisaient pour les pauvres de leur temps. C'est un mystère que Dieu puisse aimer l'humanité, défigurée par le péché et l'infidélité. De même, c'est un mystère de Dieu que vous, en tant que membres de la Société de Saint Vincent de Paul, puissiez aimer les personnes qui sont défigurées par les effets de la pauvreté et de l'injustice et qui sont souvent si peu attrayantes dans leur pauvreté. En travaillant pour et en visitant les pauvres, prenez le cœur de la pensée que vous réfléchissez dans ce monde obscur la lumière et l'amour de Dieu. (McCullen, Des Choses Profondes, p.68)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment avez-vous vu les Vincentiens reflétant l'amour et la lumière du Christ dans ce monde sombre?

Prière de clôture:

Seigneur, nous prions pour la Société de Saint Vincent de Paul,

-Donne-nous la grâce de refléter la lumière et l'amour de Dieu.

Seigneur, nous prions pour tous les vinciens du monde,

-Donne-nous la grâce d'être gentil et aimant. Amen

